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ПРО...

Периодическое протапливание в Петербурге, скорее всего, не начнется до конца сентября, так
как в ближайшие дни температура воздуха будет несколько выше необходимой для начала ото-
пительного сезона. Характер погоды сохранится до конца месяца.

По материалам агентств БалтИнфо, ИТАР�ТАСС, АБН, РосБалт, Интерфакс, ИМА�пресс, Regnum�Балтика, Фонтанка.ру, Газета.ру и соб. инф.

…ВОЗВРАЩЕНИЕ
«ЛИЦЕДЕЕВ»

Судебные приставы поставили точку в
длительном конфликте между Театром
«Лицедеи» и ООО «И�Инвест», сообщает
БалтИнфо. Решение суда о передаче не�
жилых помещений в МРК «Толстой сквер»
театру исполнено принудительно.

Производство в отношении ООО «И�Ин�
вест» было возбуждено в мае 2014 года на
основании решения Арбитражного суда
Петербурга и Ленобласти. Суд обязал орга�
низацию передать театру помещения об�
щей площадью около 1800 кв. м по догово�
ру аренды от 2010 года. «И�Инвест» давно
игнорировало условия договора аренды,
заключенного с театром, и сотрудники
творческого центра не могли попасть на
арендуемую площадку более года.

…ПОДАЧУ ТЕПЛА

Теплоэнергетики начали подавать теп�
ло в социальные учреждения Петербурга.

В связи с понижением температуры на�
ружного воздуха в ГУП «ТЭК СПб» обрати�
лось руководство ряда лечебных и детских
учреждений.

В настоящее время тепло подается в
шесть социальных учреждений, в том чис�
ле отоплением обеспечены Городская боль�
ница №1 им. Кащенко, три дома ребенка в
Калининском, Василеостровском и Фрун�
зенском районах, хоспис в Приморском
районе. До конца недели подключить к ото�
плению планируется еще два объекта.

…РЕМОНТ
«АВРОРЫ»

Вчера в сухом доке имени Велещин�
ского Кронштадтского морского завода
(КМЗ) экипаж крейсера «Аврора» успешно
завершил первый этап доковой операции
— так называемую осушку дока, сообща�
ет пресс�служба ЗВО.

Накануне рабочие КМЗ под контролем
представителей электромеханической
службы Ленинградской военно�морской
базы Балтийского флота установили под
кораблем необходимые кильблоки, клетки
и упоры и приступили к осушке сухого дока.

Военный экипаж Ленинградской воен�
но�морской базы будет находиться на бор�
ту крейсера весь период ремонта. Главной
задачей для экипажа «Авроры» станет ока�
зание помощи судоремонтникам.

…КАРТУ С КРЫМОМ

Заксобрание Петербурга планирует
приобрести тысячу подарочных ежеднев�
ников.

Начальная цена по закупке деловых днев�
ников на 2015 год составляет 484,9 тыс. руб�
лей. В техническом задании на выполнение
контракта кроме описания полиграфических
изысков указывается, что задний форзац
ежедневника должен содержать карту Рос�
сийской Федерации с Крымом.

Кроме этого, ЗакС планирует приобре�
сти еще тысячу подарочных флешкарт на
428 тыс. рублей.

ПОСЛЕ инаугурационной речи
Георгий Сергеевич объявил то, что
все уже знали: Валентина Матви-
енко будет снова представлять ад-
министрацию Петербурга в Сена-
те. Валентина Ивановна засияла и
со знанием дела заявила, что «гу-
бернатор — это не должность, а об-
раз жизни», потому что работает
24 часа в сутки и ответствен за судь-
бу города, особенно в такое время,
когда кому-то не нравится, что
Россия отстаивает справедливый
мир, и «кому-то очень хочется на
«окно в Европу» приклеить тяже-
лые скрипучие ставни».

«Считаю себя членом петер-
бургской команды, — заулыба-
лась Валентина Ивановна и по-
обещала: — Я всегда буду рядом».

Отвечая на вопросы журнали-
стов, Георгий Сергеевич признал-
ся, что теперь «чувствует еще
больше ответственности». А что
касается грядущей отставки пра-
вительства, то, как заметил Пол-
тавченко, «правительство — это
живой организм, который должен
жить и развиваться». «Какие-то
перестановки обязательно будут,
но революционных кадровых пе-
рестановок я не планирую», —
заключил губернатор.

«Благополучие петербуржцев
было, есть и будет для меня

превыше всего»

МОЖНО ВОПРОС?

КАКИЕ ЗАДАЧИ ДОЛЖЕН РЕШИТЬ
ВНОВЬ ИЗБРАННЫЙ ГУБЕРНАТОР?

Валентина Матвиенко поздравила губернатора и пообещала ему всяческое содействие.

Людмила КЛУШИНА
Фото Натальи ЧАЙКИ

Депутат от «Справедливой России»
Марина ШИШКИНА:

— Думаю, главная задача для губерна�
тора — кадры. Нужно решить кадровый
вопрос, чтобы на ключевых постах и на дру�
гих тоже находились только профессиона�
лы. Это во�первых. Во�вторых, обеспечить
прозрачность работы исполнительной
власти. В�третьих, сделать более понят�
ными для всех положения программы
«Стратегия�2030», популяризировать доку�
мент, чтобы петербуржцы знали, к каким
целям мы идем.

Глава фракции КПРФ Владимир
ДМИТРИЕВ:

— В копилке нашего губернатора уже
есть три года, и прежде всего ему нужно
сделать работу над ошибками: что получи�
лось, а что пошло не так. Нужно оставить
то позитивное, что наработано, и, конеч�
но, решить кадровый вопрос, чтобы не ме�
нять ближайшие пять лет команду и даль�
ше работать, работать, работать...

Депутат от «Единой России» Алексей
МАКАРОВ:

— Мне кажется, цель у губернатора дол�
жна быть одна — служение на благо наше�
го города. А задач много: сохранение ис�
торического центра, обеспечение инфра�
структуры городского хозяйства, создание

комфортных условий для жизни граждан и,
конечно, социальная тема. В последние
годы губернатор проводит линию на сбе�
режение нашего города. Сейчас идет кор�
ректировка Генплана, и все предложения
девелоперов, связанные с развитием про�
мышленного пояса Санкт�Петербурга, ко�
торые пытались его застроить высотными
домами, были отвергнуты. То есть город
сберегается для последующих поколений.
И надеюсь, что в будущем такая политика
будет продолжена.

Сенатор Вадим ТЮЛЬПАНОВ:
— На мой взгляд, губернатор должен

решить вопрос строительства жилья, по�
думать над возобновлением Орловского
тоннеля, потому что он необходим городу,
помочь детям войны, чье детство при�
шлось на годы блокады, и принять соот�
ветствующий закон — на федеральном
уровне его, к сожалению, не удалось при�
нять. Да много чего предстоит сделать.

Художественный руководитель Те+
атра Эстрады им. А. Райкина Юрий
ГАЛЬЦЕВ:

— На мой взгляд, главное — уделять
внимание развитию культуры в нашей куль�
турной столице. И считаю, что должна быть
специальная программа поддержки моло�
дых талантов, чтобы они могли реализо�

ваться. Мы в свое время пробивались
сами, а сейчас талантливых людей видно,
им надо помогать, открыть двери — и тог�
да им не надо будет толкаться, тратить на
это время.

Режиссер Григорий КОЗЛОВ:
— Культура много значит для нашего

города, и главное — поддержать культуру,
имидж культурной столицы.

Худрук Санкт+Петербургского теат+
ра «Русская антреприза» имени Анд+
рея Миронова Рудольф ФУРМАНОВ:

— Все, что три года делалось для куль�
туры Петербурга, думаю, надо сохранить.
И сохранить ту команду, которая занима�
лась все это время культурой. Потому что
резко менять коней на переправе, мне ка�
жется, неправильно. Но думаю, Георгий
Сергеевич чувствует пульс города, твор�
ческих работников, интеллигенции и при�
мет разумное решение.

Глава Горизбиркома Алексей ПУЧ+
НИН:

— Считаю, что главная задача для гу�
бернатора — сохранить стабильность и
дать развитие городу.


